



Dia-Vortrag, 30. Juli 2014:

Abenteuer Amazonas

Fernweh? Lust auf Erlebnisse, die so intensiv sind, dass sie Ihnen einen ganz neuen Blick auf die Natur, auf andere Menschen und Kulturen erschließen? Die Sie sicher (im doppelten Sinne) an Ihre Grenzen führen und über sich hinaus wachsen lassen? Klingt reizvoll aufregend, aber ein bisschen beängstigend zugleich?

Dann gehen Sie doch erst einmal mit den Augen auf Reisen (**Dia-Vortrag**). Lassen Sie sich fesseln von Bildern und Erzählungen über mein ganz persönliches „Abenteuer Amazonas.“ Mit dem Schlauchboot und einer minimalistischen Ausrüstung habe ich mich der Kraft dieses gewaltigen Flusses übergeben, mich treiben lassen, wurde eins mit der Natur – und lernte sie umso mehr lieben. Offen und herzlich wurde ich von den einheimischen Indios aufgenommen, durfte mit ihnen essen und lachen, bei ihnen übernachten, ihren Gemeinschaftssinn erfahren. Diese Eindrücke haben mein Leben verändert, aber vor allem bereichert.

Lassen Sie sich für eine gute Stunde in diese atemberaubende Welt des Amazonas entführen. Vielleicht packt es Sie derart, dass Sie ein solches Abenteuer auch wagen möchten!? Fernab des üblichen Massentourismus, ganz individuell, dabei gut und sicher betreut! Ich zeige Ihnen Orte, wo die Indios noch überwiegend unter sich sind, wo Sie undressierte rosa Delphine beobachten und die ganze Ursprünglichkeit unserer Natur erleben können.

Wann? Mittwoch, 30. Juli, 19:00 Uhr

Wo? Schloss Miel, Schlossallee 1, 53913 Swisttal, www.schlossmiel.de

Eintritt? 10,00 Euro p.P.

Fragen? Referent René Baltus, Tel. 0228/257125; baltus.r@gmx.de, www.denk-tank.de

Ein kurzweiliger Vortrag mit anschließender offener Fragerunde in der bezaubernden Atmosphäre des Schloss Miel. Bringen Sie Ihre Freunde und Bekannte mit – und melden Sie sich zwecks Planung per Mail oder Tel. bitte bei mir an bis zum **24. Juli**.

Ich freue mich auf Sie!

Herzlichst,
Ihr René Baltus